

Zürich, 1. Februar 2010

KR-Nr. 32/2010

A N F R A G E von Carmen Walker Späh (FDP, Zürich), Regine Sauter (FDP, Zürich) und Beat Badertscher (FDP, Zürich)

betreffend Mietstreit um das Zürcher Rathaus

Gemäss Neuer Zürcher Zeitung vom 1. Februar 2010 soll der Kanton Zürich dem Zürcher Gemeinderat den Mietvertrag für die Nutzung des Zürcher Rathauses gekündigt haben.

In diesem Zusammenhang bitten wir den Regierungsrat um die Beantwortung der folgenden Fragen:

1. Stimmt es, dass dem Zürcher Gemeinderat der Mietvertrag für die Nutzung des Zürcher Rathauses gekündigt worden ist?
2. Wenn ja, was waren die Gründe dazu?
3. Wenn ja, wurden auch die Mietverträge für die reformierte und die katholische Synode vom Kanton gekündigt und wenn ja, was waren die Gründe dazu?
4. Welche alternativen Nutzungsszenarien sieht der Regierungsrat für das Zürcher Rathaus?

Carmen Walker Späh
Regine Sauter
Beat Badertscher

Urs Lauffer
Marco Camin
Rolf Walther

32/2010